

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Presidente de Bomberos destacó a voluntarios de la provincia en incendios

Pág. : 5  
Cm2: 101,9  
VPE: \$ 93.108Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida**BREVES**

CÁPTURA VIDEO



JUAN CARLOS FIELD.

**Presidente de Bomberos destacó a voluntarios de la provincia en incendios**

● La Fuerza de Tarea Forestal Litoral Central fue destinada a la comuna de Portezuelo, en la región del Ñuble, donde más de 70 voluntarios de los seis cuerpos de Bomberos de la provincia combaten las llamas.

Esta labor fue destacada por el presidente nacional de Bomberos, Juan Carlos Field. "Me encontré con una importante delegación de la provincia de San Antonio trabajando por un solo objetivo, salvar vidas y bienes. Envío un cordial saludo a cada uno de los integrantes de estos cuerpos de Bomberos y a sus familias, por la oportunidad que nos dan de ocupar a sus padres, hermanos, hijos o hijas, en beneficio de las comunidades de Chile".

La máxima autoridad de la institución aseveró que "sin duda es un trabajo muy bien organizado. Felicitaciones a la región de Valparaíso y a la provincia de San Antonio. Muchas gracias por ser parte de esta fuerza que salvaguarda vidas en Chile".

La Fuerza de Tarea Forestal Litoral Central partió en las primeras horas del pasado domingo a la región del Ñuble. Está integrada por 73 voluntarios de los cuerpos de Bomberos de Algarrobo, El Quisco, El Tabo, Cartagena, San Antonio y Santo Domingo, al mando del superintendente tabino, Frank Viveros.